

Les Arboriculteurs de Cernay & Environs

NOS OBJECTIFS

- **Promouvoir** l'arboriculture familiale
- **Sensibiliser** à la biodiversité et aux pratiques respectueuses de l'environnement
- **Transmettre** la richesse du savoir alsacien en arboriculture



NOS ACTIVITÉS

Tous les ans, nous organisons plusieurs séances pratiques, gratuites et ouvertes à tous, dans les vergers-écoles communaux et chez nos membres :

- choix des arbres fruitiers
- plantation et environnement du verger
- taille et greffage
- entretien, suivi et fertilisation
- lutte raisonnée contre les parasites et maladies, auxiliaires...



Vous avez des arbres fruitiers, envisagez d'en planter, souhaitez des conseils ? Vous souhaitez rejoindre notre association ?

+ D'INFOS

Pour tous renseignements vous pouvez contacter le
03 89 75 45 21 ou par mail
arboriculteurs.cernay@gmail.com
Site internet :
www.arbocernayetenvirons.jimdofree.com

La fête annuelle de l'APEI Saint André

La fête annuelle de l'institut St André, organisée par l'association des parents et amis des enfants inadaptés (APEI) aura lieu cette année le **dimanche 25 juin**, une date repoussée pour se garantir une meilleure météo après trois années d'annulation, deux à cause du Covid et la dernière en raison d'une alerte météo.

« Nous espérons que cette année nous permettra de refaire la fête. Pour les résidents de l'institut c'est un moment important et pour nous aussi, car le bénéfice de la fête nous permet de tenir nos engagements, financement d'équipements de loisirs et financement d'activités diverses et adaptées. »

Comme chaque année nous organiserons une tombola bien dotée en préalable à la fête » explique Philippe Gassmann Président de l'APEI.

Au programme de cette 51^{ème} édition : de la musique, des concerts, de la danse, du spectacle, le tout animé par Mélasse, et réparti autour de deux podiums. Il y aura aussi des jeux pour petits et grands, et comme d'habitude, des grillades, des crêpes, des pâtisseries, la participation du restaurant de l'institut etc.

Une journée que les organisateurs espèrent festive, conviviale et surtout ensoleillée.

